



2015 — Pascal Helle

Enseigner la langue mais surtout donner des clés pour permettre d'ouvrir les portes du monde professionnel aux jeunes migrants, voilà un résumé de mes 30 dernières années professionnelles. Persuadé que les jeunes migrants ont des compétences qui seraient utiles à notre société, j'ai cherché les moyens de valoriser ces expériences de vie et de

connaissances, tout en m'efforçant de favoriser les échanges et les dialogues qui permettent de bâtir des ponts entre les communautés. Aujourd'hui, plus que jamais, je milite pour que les jeunes deviennent des adultes au cœur ouvert et que l'École nourrisse les esprits et insuffle des rêves.



2015 — Alpha Plus

Tout d'abord, avoir reçu le Prix salut l'Étranger pour le programme Alpha+ a été un honneur. En effet, notre travail a été récompensé par le service de la Cohésion Multiculturelle et c'est une belle reconnaissance. D'autre part, ce prix nous a permis d'obtenir une meilleure visibilité, de disposer d'un temps de parole pour présenter l'alphabétisation

lors de la cérémonie et de rencontrer des partenaires de notre canton. Enfin, ce prix a également constitué un soutien financier que nous avons bien-sûr apprécié.



2015 — Association Tschudi Brothers Production

Le prix Salut l'étranger-ère était pour nous tout d'abord une très belle soirée passée au Locle dans l'ancienne Poste. Une soirée durant laquelle, nous avons pu faire de belles rencontres avec des gens comme nous, des personnes qui veulent apprendre de l'autre et qui cultivent l'ouverture d'esprit, la générosité et le partage.

D'avoir reçu ce prix qui pour nous véhicule des valeurs qui nous sont chères et ça à Neuchâtel nous a tous rempli de joie, de fierté et de motivation pour la suite.